

24Jam

Danramil 12/Mranggen Bersama Forkopimcam Hadiri Lailatul Ijtima'

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

May 24, 2023 - 14:23



Ini bagian dari pembinaan teritorial dengan tokoh dan komponen masyarakat yang ada di wilayah binaan, yang harus terus dilakukan dalam rangka pembinaan wilayah

DEMAK - Pembinaan teritorial melalui komunikasi sosial dengan komponen masyarakat harus terus dilakukan dalam rangka pembinaan wilayah. Seperti halnya Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Kapten Arm Sukartiyo bersama Forkopimcam Mranggen menghadiri pengajian rutin Lailatul Ijtima' di Kantor MWCNU Kecamatan Mranggen, Jl. Jatikusuman 1 Desa Mranggen Kabupaten Demak, Rabu (24/05/2023) malam.

Kegiatan yang diselenggarakan MWCNU Kecamatan Mranggen, dihadiri Mustasyar MWCNU Mranggen KH. Prof. Abdul Hadi, M.Ag, Ketua Syuriah

MWCNU Mranggen, KH. Ali Mahsun, M.S, Ketua Tanfidz MWCNU Mranggen, KH. Ja'far Sodig, SE., M.Si, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH, Ketua MUI Kec. Mranggen Kyai Hambali, S.Sos., S.Pdi, Ketua Ansor anak Cabang Mranggen, Bpk. Ahmad Watsig, S.Pdi, M.Pd, beserta Anggota, Kasatkoryon Banser Kecamatan Mranggen, Bpk Imam Syafli, SH, Ketua Syuriah Ranting Se Kecamatan Mrnaggen, Ketua Tanfidz Ranting Se Kecamatan Mranggen dan Sekretaris, Seluruh Banom NU Anak Cabang Mranggen dan Ranting Se Kec. Mranggen.



Lailatul Ijtima adalah kegiatan yang digagas oleh para Kyai sehingga sangat bermanfaat bagi umat. "Lailatul Ijtima NU adalah malam perkumpulan warga NU untuk mengaji bersama dan melaksanakan amaliyah-amaliyah tradisi NU agar terbiasa sehingga dapat diturunkan kepada generasi mendatang" terangnya.

"Pengajian Lailatul Ijtima ini dilaksanakan dalam rangka menyegarkan kembali peninggalan para ulama sepuh dan menjaga tradisi lama yang baik serta mempererat hubungan sesama warga nahdyyin," jelasnya.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Mranggen, AKP Nasoir, SH., dalam

sambutannya, diantaranya mengajak untuk menjaga kerukunan antar umat seagama, antar umat beragama, antar-warga, apabila ada permasalahan di lingkungan dimusyawarahkan bersama tiga pilar plus tokoh.

"Saya juga menghimbau agar jangan mudah percaya dengan berita hoax, dan mengajak untuk memperkokoh persatuan dan kesatuan di masyarakat" tekan Kapolsek.

Pada pengajian Lailatul Ijtima diawali dengan pembacaan ayat suci alqur'an kemudian tahlil dan maulid burdah. Sebelum acara berakhir diisi dengan Maudhotul khasanah oleh KH. Prof. Abdul Hadi, M.Ag diantaranya menyampaikan, dengan melaksanakan kegiatan Lailatul Ijtima semoga kita selalu mendapat ridlo Allah SWT dan syafaat dari Kanjeng Nabi Muhammad SAW.



Usai kegiatan, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono saat dimintai pendapatnya, mengungkapkan, kehadirannya di pengajian tersebut selain untuk mempererat silaturahmi, juga merupakan bagian pembinaan teritorial yang dilakukan Satuan Komando Kewilayahan setingkat Koramil.

"Ini bagian dari pembinaan teritorial dengan tokoh dan komponen masyarakat yang ada di wilayah binaan, yang harus terus dilakukan dalam rangka pembinaan wilayah, tandas Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak